



#PODERJUDICIAL

Sindicato presenta propuesta

ENVIARON UNA SERIE DE SUGERENCIAS PARA MODIFICAR LA INICIATIVA PRESIDENCIAL

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación entregó a la Cámara de Diputados los cambios que propone para la reforma al Poder Judicial, entre estos que los postulantes para ser jueces o magistrados se sometan a una preselección mediante concursos de oposición previo a la elección por voto popular, informó el líder sindical Gilberto González Pimentel.

En entrevista con **El Heraldo de México**, González explicó que su labor como secretario general del Sindicato es defender a los agremiados y no a jueces y magistrados, y detalló las propuestas.

Otra de las adiciones que proponen es que los conflictos entre el PJF y su personal sean resueltos, en primera instancia, por la Comisión de Conflictos Laborales del PJF.

En tanto, la presidenta de la Corte, Norma Piña, dijo que en México hay consenso de que se necesita reformar el sistema de justicia, y por eso debe entenderse que la independencia judicial es un derecho humano con contenido propio.

A la par, dijo que es necesario un Poder Judicial independiente con juzgadores preparados y que tengan la garantía de que su labor no les costará su carrera, su libertad o vida. ●

RESPETA
LLAMADO

• López Obrador dijo que los integrantes PJF tienen derecho de manifestarse.

32

MIL AFILIADOS TIENE EL SINDICATO.